
去る10月12日の夜は、皆様どの
ようにお過ごしになられたでしょ

うか？激しい雨と家自体がギシギ

シなるような風の中で、私は、電

話番号のわかる範囲の皆様にお電

話をかけたりしながら、過ごして

おりました。

何かありましたら、右記に市役

所の相談窓口を、記載いたしまし

たので、ご参照ください。

ところで、去る10月9日（水）
10：00～17：00まで、衆議院第2
議員会館において、日本共産党千

葉県委員会として「台風15号の被
害に関する要望書」を、経済産業

省・総務省・内閣府・国土交通省・

厚生労働省農林水産省・環境省・

文部科学省の各大臣に対して提出

し、各省職員との要望交渉を行い

ました。国会議員の畑野きみえさ

んをはじめ、県内市町村議員や地

域の皆さんが、多数参加されまし

た。「倒木で、防災無線の中継局

へ向かう道がふさがってしまい防

災無線が一切機能しなくなってし

まった」「富津市では、いまだに

423件が電話がつながらず困って
いる」等の実態が次々に語られま

した。また、台風19号はもっと大
きな規模でやってくるのだから対

策は早急に進めていただきたいと

の強い要望も出されました。

私も鎌ケ谷市議団の1人として、
「9月20日時点で明らかになって
いる鎌ケ谷市の被害は、床上浸水・

床下浸水・倒木・農産物被害など

408件に上っている。局地的に屋
根を吹き飛ばされたお宅も多くあ

り未だにブルーシートで、過ごし

ている家もある。鎌ケ谷市職員は

復旧に向けて奮闘しているものの

国からの被災に呈する保証の基準

がなかなか示されず、現場が混乱

している。1日も早く各自治体に
基準を示してほしい」と訴えてき

ました。

台風19号の市内での被害は、具
体的にはまだ明らかになっていま

せんが、引き続き皆様とともに実

態把握に努め、対応してまいりた

いと思います。

それにしても、千曲川・阿武隈

川・多摩川など、小説や音楽の中

でも親しまれてきた日本の美しい

風景が、あっという間に濁流の中

に飲み込まれる光景に、心痛みま

した。皆様の故郷はいかがだった

でしょうか？国に対してもしっか

りと安全対策を求めます。（松）

①家屋が浸水した、被害を証明
する書類が欲しい →→→→

②住宅が水浸しになっ他が、消毒

してもらえるか？ →→→→

③水浸しになった家財などのごみ

の処分については？ →→→→

④見舞金制度は、あるか？→→→

（被害証明書が必要となります）

⑤税金や各種保険料等の減免など

は受けられるか？ →→→→

①安全対策課防災係

047－445-1278（内戦257）
（内線583）

②同上

③クリーンセンターしらさぎ

047－443-5300
クリーン推進課業務係（同上）

④社会福祉課社会福祉係

047－445-1286
→安全対策課に連絡してしてくだ

さい。

⑤課税課・保険年金課・高齢者支

援課などにご相談ください。
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電話：047-444‐5730
fax : 047-412‐0430
携帯：090‐3204-4324

ご意見ご要望をご遠慮

なくお寄せください。

また台風被害などもお

知らせ下さい。

＜10月13日に市内巡回調査を行いました！＞
日本共産党鎌ケ谷市議団 松原美子・佐竹知之

衆議院第2議員会館にて

こんな時は…

9月会議（通年のため会議といいます）終わる！
去る9月5日～30日まで、9月の会議が行われました。2回目の一般

質問は9月25日でしたが、多くの方々に傍聴に来ていただき、心か
ら感謝申し上げます。とても励まされました。

発言の内容は①幼児教育・保育の無償化に伴う「副食費」の問題

について ②国民健康保険料18歳未満の「均等割り」について ③

地域包括支援センターを東武線の東側にも設置を！の、3点につい
て質問しました。詳細につきましては、下記の「市議会報告会」で、

報告させていただきます。是非ご参加ください。また、議会運営委

員会・教育福祉常任委員会にも出席し、発言しました。

「市議団議会報告会」

日時：10月31日（木）
14:00～16:00

会場：中央公民館（きらり）

学習室５

佐竹議員とに報告します！

こちらまでご連絡を！



共産党、消費税５％提案

下図は消費税導入３０年間の累積】

共産党中央委員会の台風１９号

災害救援募金の送り先

０４７－３４９－１５４４

消費税増税ノー！

松原美子議員ら最後の訴え

松原美子市議会議員と佐竹知之

議員ら８人は、９月２８日正午か

ら４５分間新鎌ヶ谷駅で、１０月

１日から実施される「消費税１０

％」を直前に控えて、最後まで

「増税ノー」の訴えを行いました。

同時に、千葉県内の１５号台風被

害の救援募金を訴えました。

地元の後援会員とともに柏市民

が応援に駆けつけてくれ、アピー

ルに加わりました。（丸山）

今年は大型台風が多いのだろう

か。１９号による大洪水は、全国

河川の堤防を襲ったが、いかに脆

いのか思い知らされた。今回は千

曲川が１０カ所程度氾濫等があっ

たというのは、これはもう「人災」

です。リニアなど不要な大型開発

はをやっている場合ではない。
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